
 

波士頓華人佈道會 

2021 年會友大會會議記錄 

2021 年 10 月 31 日 下午十二時三十分 

 

會議主持人:  執事會主席譚卓華 

文書:  戴安樂 

地點:  牛頓堂（Walnut 街 218 號），華埠堂（所物街 120 號） 

透過中英文視頻字幕翻譯 

 

歡迎 

會議於 12 時 30 分開始。譚卓華歡迎會友出席會議，並解釋因考慮到疫情的緣故，是次會

友大會將儘量在 45 分鐘內完成。所有發言已被翻譯並會以字幕形式顯示在螢光幕上。 

1. 禱告 

陳德修牧師帶領會眾禱告。 

 

2. 主任牧師的話 

各位華人佈道會的會友，會友大會是我們回顧過去一年學到的功課，和展望未來一年要做的工作

的時間。在回顧方面，我們看到去年事物的轉變速度，比以前都要快；以前外在環境的轉變比較

緩慢，容許我們慢慢的討論和計劃去適應和改變；現在面對疫情和政府政策的急速轉變，驅使我

們在教會的工作上，要學習建立更流暢和快速的溝通系統，更有彈性的決策過程和更多的彼此諒

解。不過最重要的，是我們在各樣的改變中，確定自己常在主的愛中，因為煩躁的心沒有平安，

唯有感受到主的愛所帶來的平安，才能夠幫助自己和幫助別人面對不斷改變的環境。在展望未來

方面，我相信教會需要進入一個重建的時期，我們要鼓勵和幫助弟兄姊妹重建屬靈的操練，包括

讀經祈禱的靈修習慣、團契崇拜的聚會習慣、和傳道服務的行動習慣。我將會特別強調傳揚福

音，當我們看到健康的人在感染疫症幾個星期後去世，便知道地上的生命是何等的脆弱，因此人

十分需要福音。此外，我們不能假設一切重返正常之後，我們的教會仍然會有一千二百人回來聚

會，我們如果不強調傳福音，華人佈道會必定會萎縮，所以我將會勉勵教牧同工和教會領袖，努

力推動傳福音的工作。在這世界上，有些事有現世的價值，有些事有永恆的價值；但願弟兄姊妹

在基督徒的生命中，更多著眼有永恆價值的事上。例如帶領一個人信主，使人從滅亡的道路走上

得救的道路，有永恆的價值；培訓門徒一點一點的更像主耶穌，有永恆的價值；神的話語存到永

遠，所以教導聖經，有永恆的價值。歌羅西書 3：2 說：「你們要思念上面的事，不要思念地上



 

的事。」我深深的相信，當弟兄姊妹更多思想永恆的事物時，便會找到自己人生的使命。願主賜

福給各位。 

3. 宣佈會議正式開始 

譚卓華指出，會議正在錄製中。譚卓華再次歡迎會眾，並感謝他們的忠心、敬虔、耐心、尊重、

親切、接納和服侍。譚卓華也感謝長老和同工們為會眾提供的服侍。 

波士頓華人佈道會的會章要求至少 25％的會友出席方能達致法定人數。截至昨天（2022 年 10

月 30 日），波士頓華人佈道會有 1169 名會友（友誼會友並不計算在內），法定人數為 293

名。根據我們的記錄，截至下午 12 時 38 分，牛頓堂和華埠堂共有 396 名會友登記出席。 

我們已經達到法定人數，可以繼續我們的會議。 

4. 需會友投票通過的動議 

a. 動議：通過執事會候選人出任兩年任期的執事 

執事會候選人如下：張襲安、張甦榮、賴劉殷樂、蘇民婷、蘇俊傑、余頌榮、及余兆洪。他們的

個人介紹已刊登在年會網頁上。 

譚卓華動議通過以上七位候選人在執事會出任兩年的任期。 Chris Wong 和議。 

有會友提問為何沒有國語堂的弟兄姊妹出任執事。執事提名委員會（廖永誠牧師、林仲民牧師、

譚卓華、李澤民長老、鄒至德、呂立地）曾考慮過邀請當執事的弟兄姊妹多達四十多名，但不確

定當中是否有會說國語的弟兄姊妹。教會曾經也有代表國語堂的執事，日後也會更努力地物色合

乎資格的國語堂的弟兄姊妹出任執事。同時，提名執事可以由任何５位會友提出，所以弟兄姊妹

可以在明年 4-5 月期間向執事會提名新的執事候選人。 

會友在登記時應該收到兩張選票，其中一張是用來投票選舉執事。會友可以在此選票上選擇投票

給 0 至 7 位執事候選人。為了節省時間，我們已經安排了兩邊場地負責登記的弟兄姊妹負責點

票。 

葉錦超(Terry)弟兄提出了一項嚴重的問題。他作為教會會友 30 年，曾多次勸告教會要管理好資

金，但執事會並未聽從，以致教會在現時通貨膨脹率為 4%時損失約$700000 財力。他認為這是

執事會的過失，並質疑執事會是支持或反對教會擴堂。 

鄺志華弟兄指出，以上問題與當前的議程沒有關係，並提議透過別的渠道去討論這項問題。 

對於已發生的事情，我們無法改變。但譚卓華重申執事會已在考察不同的投資公司，並需要給予

新加入的執事們時間去熟悉這些資料，方能做出最終選擇。同時，執事會也正在了解長老會對於

投資股票市場這件事上是否有任何神學上的考慮。（執事會已向 Terry 弟兄索取了他手上一系列

的問題和講稿。） 



 

現時的打算是，在波士頓市政府能為教會提供聚會設施時（即昆士中學完工後）便開始進行所物

街 120 號的裝修或擴堂工程。 

b. 動議：通過 2020 年 10 月 25 日 會友大會會議記錄 

譚卓華動議通過 2020 年會友大會的中英文會議記錄。Pat Lau 和議。 

沒有會友提出問題。 

譚卓華解釋道，餘下需要投票的動議都在第二張選票上。會友可在各項動議上選擇投贊成或反對

票，留空的話則當作棄權或不投票。譚卓華指示出席的會友可以開始為此動議投票。 

c. 動議：通過晋升廖志成傳道為助理牧師及長老（待按立） 

廖志成傳道現為步上光明路事工主任。譚卓華講述按立廖傳道為牧師的過程，包括接受按牧考核

團（主席：廖永誠牧師；成員：陳德修牧師、李澤民長老）的督導和考核、並獲得長老會和執事

會通過其按立成為牧師並晉升為助理牧師。此動議一旦通過，廖志成傳道將在今年稍後接受按立

後晉升成為 BCEC 助理牧師及長老。 

譚卓華動議後，梁思雋和議。 

沒有會友提出問題。 

譚卓華指示會友可以開始為此動議投票。 

d. 動議：通過牛頓堂裝修工程費用 $1,048,190 

執事會就牛頓堂裝修工程作出提案，裝修的範圍包括禮堂、廚房、和土庫先前出租為幼兒園的空

間，裝修費用估計約需$1,048,190。 

執事會建議如投影片上所列出的次序，運用經常費、資產及設施保養基金、上年度經常費盈餘、

售賣夏利臣街 249 樓宇之累積利息、並經常費儲備來支付此裝修工程。 

譚卓華動議通過牛頓堂裝修工程及其預算$1,048,190。鄭嘉文和議。 

陳欽炎弟兄問我們是否可以將牛頓堂禮堂的裝修工程延遲至華埠堂可以進入昆士小學禮堂之後?  

我們可以保留長椅嗎？方趙淑芳問為什麼要換長椅？譚卓華說我們可以在未來一兩個月內搬進昆

士小學禮堂。我們不應該為了等待昆士小學禮堂的使用而將資金的批准推遲一年。劉正誼牧師回

應了長椅問題：我們正在為禮堂將來的運用做準備，希望這個空間能夠歡迎會眾和社區，這個空

間將可進行敬拜以及社區和其他用途（如暑期聖經班和會議）的靈活性。再者，長遠來說，維持

現有的長椅所需的費用將會更多。陳欽炎有補充意見：他擔心我們沒有正式的敬拜空間以及 120

的空間太小。譚卓華承認陳欽炎的擔憂。 

譚卓華指示會友可以開始為此動議投票。 



 

e. 動議：通過 2021-2022 年度財政預算 

譚卓華解釋說，執事們已經為經常費、差傳基金、慈善基金和擴堂基金提出了 2021-2022 財年

的預算。預算可在 www.bcec.net/annualmeeting 上發布的財務報告中找到。 

經常費預算包括了 150,000 美元用於牛頓堂裝修工程的建議支出。如果裝修不獲批准，150,000 

美元將從經常費預算中扣除。 

譚卓華動議通過華人佈道會所有四個基金 2021-2022 年度的預算。潘伴霞和議。 

張甦榮詢問預算是否包括任何裝修。答案是肯定的。 150,000 美元的裝修費用已包含在 290 萬

經常費預算中。如果裝修不獲批准，經常費預算將減少 15 萬美元。 

沒有人提問。 

譚卓華指示會友可以開始為此動議投票。 

負責點票的弟兄姊妹如下： 

1. Tierry Tzau 

2. John Wong 

3. Janice Chung 

4. James Lam 

5. Wanda Lam 

6. Chris Lun 

7. Rebecca Chan 

8. Iris Tse 

9. Terry Tse 

10. Pauline Huie 

11. Robert Huie 

12. Moses Lam 

13. Daniel Ting 

14. William Ieong 

15. Sophia Ding 

16. Fan Mou 

17. Wendy Yee 

18. Theo Su 

19. Karen Lam  

 



 

5. 致謝 

譚卓華宣布會友大會正式結束，並感謝所有有份參與籌備的執事、同工、和弟兄姊妹。是次會議

總共有 426 名會友出席。 

6. 結束禱告和祝福 

劉正誼牧師以禱告結束會議。陳德修牧師祝福。 

7. 結束致辭 

譚卓華道，投票結果將發佈在教會網頁 www.bcec.net 上。會眾解散。計票完畢後會議便結束。 

投票結果 

執事選舉： 

七位候選人（張襲安、張甦榮、賴劉殷樂、蘇民婷、蘇俊傑、余頌榮、及余兆洪）均獲得 95%以

上的贊成票，順利當選。 

其他動議： 

1) 2020 年會友大會的中英文會議記錄：通過 

2) 晋升廖志成傳道為助理牧師及長老：通過 

3) 牛頓堂裝修工程費用：通過 

4) 2021-2022 年度財政預算：通過 

所有動議通過。譚卓華於下午 1 時 49 分結束會議。 


